

昨日 9 月 10 日、中間市はソフトバンク株式会社 CSR 本部と未来のまちづくりに向けた事業連携協定を締結いたしました。

この連携協定をもとに、ソフトバンク株式会社のさまざまな先進技術、ノウハウをお借りすることができますので、本市におけるデジタル化の進展や、様々な課題解決につながるとともに、さらに『After コロナ、With コロナに対応できる自治体』への変化が可能になると考えております。

未来のまちづくりへと大きく動き出した今後の中間市にご期待ください。

また、先日の台風 10 号でご家族や皆さまのご自宅は大丈夫だったでしょうか。

私も自主避難所の状況を確認に伺いましたが、今回、避難所の開設を早めたため多くの皆さまが避難しておられました。

皆さまはマスクの着用、人との距離、手洗いの励行等しっかりと新型コロナウイルス感染症対策を実践しておられたことを嬉しく思いました。

今後も皆さまご自身と大切なご家族を守るため、そして医療従事者の皆さまをはじめ社会生活を維持するために頑張ってくださいている方々を守るために今後も新型コロナウイルス感染症対策を続けてくださるようお願いいたします。

私も皆さまと共に頑張ります。

令和 2 年 9 月 11 日
中間市長 福田 健次